

Fecha: 13-01-2026
 Medio: La Discusión
 Supl.: La Discusión
 Tipo: Noticia general
 Título: Concurso del Vino de Quillón tendrá charlas y actividades dirigidas a todo público

Pág.: 10
 Cm2: 480,3
 VPE: \$ 478.377

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:

3.500
 Sin Datos
 No Definida

CUARTA VERSIÓN

Concurso del Vino de Quillón tendrá charlas y actividades dirigidas a todo público

Se realizará los días 16, 17 y 18 de enero. Incluirá catas cerradas, masterclass y una feria del vino, consolidando a Quillón como un polo vitivinícola y enoturístico del sur del país.

LA DISCUSIÓN
diciembre@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

La cuarta versión del Concurso del Vino de Quillón 2026 se realizará los días 16, 17 y 18 de enero, evento que busca posicionar a la Región de Ñuble y Quillón como un referente vitivinícola y enoturístico del sur del país.

La iniciativa es organizada por la Municipalidad de Quillón, junto a Codesser, y cuenta con financiamiento del Comité de Desarrollo Productivo Regional de Ñuble, a través del programa Viraliza Eventos de Corfo, y del Gobierno Regional de Ñuble, entidad que permanentemente ha apoyado al impulso económico de los viños del Valle del Itata.

La versión 2026 reunirá vinos provenientes de los valles de Itata, Biobío, Malleco, Cautín, Osorno y Chile Chico, y considerada la viña más austral del país, en una competencia técnica que será evaluada por un jurado compuesto por 17 especialistas nacionales e internacionales.

El concurso no solo contempla



catas cerradas que definirán a los vinos ganadores, sino que también ofrecerá una amplia programación abierta a la comunidad regional, con charlas especializadas, conversatorios, espacios de networking, talleres con invitados internacionales y una Feria del Vino con 25 stand. A ello se suman música en vivo, gastronomía local y zonas de descanso, configurando un panorama turístico y cultural para familias y visitantes.

El alcalde de Quillón, Felipe Catalán, mencionó que la intención es que Quillón, con este concurso, "se consolide como la capital turística del vino en la región y como una de las comunas más importantes del sur de Chile en cuanto al vino".

"Este nuevo Concurso del Vino contará con un gran escenario, una

puesta en escena de alto nivel y un marcado profesionalismo, con jueces tanto nacionales como internacionales. Queremos que esta actividad se proyecte como el concurso del vino más importante del sur de Chile", mencionó el jefe comunal.

El director de Sernatur Ñuble, Augusto González, precisó: "estamos muy expectantes frente a lo que será la cuarta edición del Concurso del Vino, organizado por la Municipalidad de Quillón y que cuenta con financiamiento del Gobierno Regional, a través del programa FNDR de Transferencia, Desarrollo de Competencias y Promoción Turística nacional e Internacional, ejecutado por Sernatur".

"Esta será una competencia de alto nivel técnico, con charlas de expertos internacionales, espacios de networking

Concurso no solo contempla catas cerradas que definirán a los vinos ganadores, sino que también ofrecerá una amplia programación abierta a la comunidad.

y una feria del vino abierta a todo público, que se realizará en el privilegiado entorno de la Laguna Avendaño", agregó la autoridad.

Desde ProChile, su director regional, Matías Mandiola, también destacó el valor turístico de este concurso, agregando que "para nosotros es muy importante participar en el concurso del vino de Quillón, no solo por la posibilidad de traer jurado internacional y posibles importadores de vinos de la región, sino que además poder potenciar turísticamente todo el territorio".

El director comentó además: "sabemos que el vino es un embajador en el mundo del país y que atrae muchísimos turistas, que le interesa saber de dónde viene este vino, cómo se produce, qué tan naturales o qué tan baja intervención tienen estos vinos".

Charlas y masterclass

Variadas serán las charlas que dictarán exponentes del vino durante los tres días del concurso. Una de ellas será la de Carolina Venegas, de la empresa Comex Services, con su charla "Tu vino merece cruzar fronteras".

Según Venegas, esta charla "tiene como objetivo transparentar los procesos asociados a la exportación, de manera que sean entendibles el paso a paso y los requisitos que debe cumplir un productor para concretar una exportación exitosa".

"También se abordarán algunas definiciones más técnicas, con el fin de explicar distintos conceptos y mostrar a quienes estén interesados en comercializar su vino en el exterior que el proceso es más sencillo de lo que muchas veces se cree", indicó.

Invitación

Desde la organización se extendió la invitación a público general, profesionales del rubro, empresarios, turistas y amantes del vino de todo Chile y del extranjero a ser parte de este evento, destacando que Quillón cuenta con una ubicación estratégica en la zona centro-sur del país y una oferta que combina tradición vitivinícola, paisaje natural y experiencias enoturísticas.